

KATA PENGANTAR

Dalam kurun waktu 2019 sampai dengan tahun 2020 penulis masih berkelut dengan skripsi yang menjadi salah satu syarat utama untuk mendapatkan gelar sajana strata satu (S1). Di saat teman-teman yang lain sudah menyelesaikan skripsi dalam waktu yang cepat, berbeda halnya dengan penulis, hingga tahun 2020 penulis juga belum menyelesaikan persyaratan untuk meyandang gelar sarjana pendidikan. Namun, pada bulan Oktober 2020, akhirnya buku ini selesai ditulis, sebagai persyaratan untuk lulus strata 1 (S1).

Segala puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah swt dan juga kepada kedua orang tua, khususnya ibu yang selalu menemani penulis ketika mengerjakan buku ini, dan kakak laki-laki, serta tak lupa kepada Ibu Dr. Eni Setyowati, S,Pd., M.M. selaku dosen pembimbing yang selalu dengan sabar membimbing untuk menyelesaikan buku ini. Tak lupa juga untuk semua teman-teman penulis yang selalu memberikan dukungan dalam menyelesaikan buku ini. Akhirnya buku ini bisa diselesaikan pada bulan Oktober 2020.

Buku ini merupakan buku referensi sekaligus menjadi buku panduan bagi semua orang yang ingin mempelajari lebih dalam mengenai keanekaragaman tumbuhan lichen khususnya di daerah Jawa Timur. Buku ini ditujukan untuk semua kalangan, khususnya mahasiswa yang akan melakukan identifikasi jenis-jenis *lichen* yang ada di Jawa Timur.

Buku ini ditulis berdasarkan rasa keingintahuan penulis mengenai apa itu Lichen dan klasifikasinya yang berada di Jawa Timur. Selama ini belum banyak buku di Indonesia yang membahas mengenai tumbuhan lichen. Informasi mengenai lichen kebanyakan hanya dimuat dalam artikel dan jurnal penelitian.

Alasan itulah yang membuat penulis ingin menggabungkan semua hasil penelitian tumbuhan lichen yang ada di Jawa Timur menjadi sebuah buku yang utuh, yang berisikan informasi mengenai jenis-jenis lichen yang ada di Jawa Timur beserta ciri- cirinya.

Penulis ucapkan banyak terima kasih kepada Ibu/Bapak dosen jurusan Tadris Biologi IAIN Tulungagung yang selama 9 semester ini dengan sabar membagikan ilmunya kepada mahasiswanya. Ucapan terima kasih saya khususnya untuk Ibu Dr. Eni Setyowati, S.Pd., M.M. selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan masukan dan dengan sabar mengoreksi setiap paragraf dari tulisan penulis yang masih sangat pemula ini.

Semoga buku ini bermanfaat. Aamiin YRA.

Jombang, Nopember 2020

Azmil Muvidha